

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Fitch Ratings detectó que, durante noviembre de 2016, la Tesorería de Sinaloa, por decisión del ex gobernador Mario López Valdés, no depositó los recursos que correspondían a diversos municipios del estado por concepto de las participaciones federales afectadas por el fideicomiso fiduciario de Scotiabank Inverlat. Este sirve como mecanismo de pago para el servicio de la deuda de 17 créditos municipales calificados por Fitch. Por ello, los bancos acreedores usaron los fondos de reserva. De acuerdo al nuevo gobernador, Quirino Ordaz, se regularizaron los pagos.